



# POUR LES FÊTES DE FIN D'ANNÉE, LES ENTREPRENEURS DE LA MDE PROPOSE LEURS PRODUITS LOCAUX

Le Manoir aux histoires, Lappara Maroquinerie d'excellence et les céramistes de KOMET ouvrent l'atelier d'hiver, une boutique pour proposer leurs produits artisanaux pour les fêtes de fin d'année au centre commercial de la Capelle.

Publié le 27 novembre 2025

Elles sont trois jeunes entreprises à s'associer pour proposer leurs produits locaux et fait main à Millau, à glisser sous votre sapin. Komet céramistes, le Manoir aux histoires studio graphique spécialisé dans les sérigraphies et Lappara maroquinerie d'excellence ouvrent une boutique éphémère au centre commercial de la Capelle.

Accompagnés par la Maison des Entreprises au travers de son dispositif pépinière

, Célia et Étienne du Manoirs aux histoires et Marion de Lappara sortent de leurs locaux pour exposer leurs créations le temps des fêtes de fin d'année aux côtés de Marion et Quentin de chez Komet.

Leur objectif proposer des créations (sacs à main, sous verre portes feuilles, vaisselles et affiches sérigraphiés) 100% locales, fabriqués à Millau, dans leurs ateliers qui ne sont pas ouverts au public.



## Lappara - maroquinerie d'excellence

Lauréate du concours Crée ta boîte 2023, Marion Arcuri s'est spécialisée dans la conception de maroquinerie luxueuse réalisée en point sellier. Elle propose un univers coloré et sublime des matières nobles et locales en réalisant des sacs, portes feuilles, ceintures et accessoires en cuir.

[En savoir plus ↗](#)



## Le Manoir aux histoires, studio graphique

Graphistes de formation, Célia et Étienne se sont spécialisé dans l'impression d'affiche sérigraphiée à la main. Ils s'inspirent du territoire et de leur enfance pour proposer des créations pop pour donner un peu de couleur à votre intérieur.

[En savoir plus ↗](#)



## **Komet, art de la table**

L'une est artiste et l'autre est ingénieur céramiste, en mêlant leurs savoir-faire ils ont créé Komet. Une entreprise spécialisée dans la conception céramique artisanale. Marion et Quentin confectionnent dans leur atelier de la vaisselle pour les professionnels et les particuliers. Des formes épurées aux couleurs singulières qui donneront un coup de neuf à votre vaisselle.

[En savoir plus ↗](#)

Au centre commercial de la Capelle (en face H&M). Ouvert tous les jours du 28 novembre au 31 décembre 2025, de 9h30 à 19h.